

La Fédération Suisse de Natation (Swiss Aquatics) est l'une des principales fédérations sportives en Suisse. Avec les quatre sports olympiques que sont la natation, la natation artistique, le plongeon et le water-polo, Swiss Aquatics représente des sports polyvalents et populaires.

A partir d'octobre 2021 ou selon entente, nous recherchons une personnalité motivée et prête à travailler en équipe en tant que

## Entraîneur national Swiss Aquatics Water Polo 40% (H/F)

L'entraîneur national dirige et encadre principalement les **équipes nationales féminine élite et relève** et s'implique dans la promotion du water-polo féminin de la base jusqu'à l'élite nationale. Dans cette fonction, il représente Swiss Aquatics.

### Tâches :

- Gestion et encadrement des équipes nationales féminine élite et U19 en vue du Championnat d'Europe 2022
- Soutien individuel aux athlètes en étroite collaboration avec les entraîneurs du club
- Planification et organisation des stages et camps des équipes nationales féminines
- Etroite collaboration avec la section performance de Swiss Aquatics Water Polo
- Soutien et développement des cadres régionales féminins
- Planifier et promouvoir le développement du water-polo dans les catégories de relève
- Déplacements nationaux et internationaux réguliers

### Exigences :

- Formation universitaire en sciences du mouvement ou équivalent
- Formation professionnelle d'entraîneur water-polo
- Expérience en tant qu'entraîneur d'une équipe élite féminine avec des résultats confirmés au niveau national et/ou international.
- Expériences dans la promotion du water-polo féminin (club ou fédération)
- Très bonne compétence administrative
- Excellentes qualités relationnelles et capacité à travailler en équipe ainsi que de solides aptitudes en matière de communication
- Bonne connaissance orale et écrite d'au moins deux des langues suivantes : allemand, français, italien, anglais

### Offre :

- Une activité stimulante et variée dans un environnement professionnel et lié au sport de performance
- Des conditions d'emploi et de travail attrayantes au sein d'une équipe très motivée
- Soutien d'une teammanager.

Si vous êtes prêt à relever ce défi, veuillez envoyer votre dossier de candidature complet avec photo par voie électronique à [waterpolo@swiss-aquatics.ch](mailto:waterpolo@swiss-aquatics.ch) avant le 12 septembre 2021.

Si vous avez des questions concernant le poste, veuillez contacter Thomy Gross à [waterpolo@swiss-aquatics.ch](mailto:waterpolo@swiss-aquatics.ch).

The Swiss Swimming Federation (Swiss Aquatics) is one of the leading sports federations in Switzerland. With the four Olympic sports swimming, artistic swimming, diving and water polo, Swiss Aquatics represents a wide range of popular sports.

From October 2021 or by agreement, we are looking for a highly motivated, team-oriented personality as

## National Coach Swiss Aquatics Water Polo 40% (M/F)

The national coach mainly manages and coaches the **elite and junior women's national teams** and is dedicated to the promotion of women's water polo from the grassroots to the national elite. In this function he represents the Swiss Aquatics Federation.

### Tasks:

- Management and coaching of the women's elite and U19 national teams in preparation for the 2022 European Championships
- Individual athlete support in close cooperation with club coaches
- Planning and organization of the women's national team camps and training camps
- Close cooperation with the performance section of Swiss Aquatics Water Polo
- Support and development of the women's regional teams
- Plan and promote youth water polo development
- Regular national and international travel

### Requirements:

- University education in sport science or equivalent
- Professional training as a water polo coach
- Experience as a coach of an elite women's team with proven results at national and/or international level
- Experience in promoting women's water polo (club or federation)
- Very good administrative skills
- Excellent interpersonal and teamwork skills as well as strong communication skills
- Good oral and written knowledge of at least two of the following languages: German, French, Italian, English

### Offer:

- A challenging and varied activity in a professional and performance sports-related environment
- Attractive employment and working conditions in a highly motivated team
- Support of a team manager

If you are ready to accept this challenge, please send your complete application file with photo electronically to [waterpolo@swiss-aquatics.ch](mailto:waterpolo@swiss-aquatics.ch) by the 12th of September 2021.

If you have any questions about the position, please contact Thomy Gross at [waterpolo@swiss-aquatics.ch](mailto:waterpolo@swiss-aquatics.ch).

SPONSORS



PARTNERS



NATIONAL PARTNERS

